

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

02.09.2016

Antrag Nr.:
Kochen mit Flüchtlingen - Hilfe, die schmeckt

Die Landeshauptstadt München startet in Kooperation mit Flüchtlingen und Ehrenamtlichen das Projekt „Flüchtlinge kochen ihre Lieblings Speisen und erzählen ihre Geschichte“. Als Vorbild dient das Berliner Projekt „Über den Tellerrand kochen“ (<https://ueberdentellerrandkochen.de>). Flüchtlinge erhalten die Möglichkeit Speisen aus ihrer Heimat zu kochen und ein Kochbuch zu entwickeln, in dem sie Rezepte aus ihrer Heimat vorstellen und die Geschichte ihrer Flucht erzählen. Die Bekanntmachung des Projekts erfolgt auf einer eigenen website, auf facebook und twitter.

Begründung:

Das Projekt "Flüchtlinge kochen ihre Lieblings Speisen" und die Entwicklung eines Kochbuch, in dem geflüchtete Menschen Rezepte aus ihrer Heimat vorstellen und die Geschichte ihrer Flucht erzählen, soll dem Kennlernen dienen und ein vertrautes Umfeld schaffen. In Berlin ist das Projekt „Über den Tellerrand kochen“ sehr erfolgreich. Zudem hilft es, Flüchtlinge zu aktivieren und Selbstvertrauen zu vermitteln. Außerdem kann es eine Antwort auf die immer wieder auftretenden Probleme, bei der Essensversorgung der Flüchtlinge bedeuten.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilnhöfer
Stadtrat

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat